



Rien ne change. La démocratie locale est maintenue à son niveau le plus bas. Les commissions municipales ne sont pas que des temps d'information. Ce sont des commissions d'instruction des affaires traitées en conseil municipal. Comme je l'ai rappelé à plusieurs reprises, elles doivent servir à préparer le travail et les délibérations du conseil. Je n'accepte pas que les adjoints en responsabilité continuent à s'y présenter sans fournir aux conseillers le moindre document de travail et se contentent de lire les informations que l'administration leur a transmises.

La démocratie locale reste aussi à son niveau le plus bas, parce que cette tribune doit être remise avant même la présentation et le vote du budget primitif ! Difficile d'en parler ici. Mais, à l'écoute du rapport d'orientation budgétaire, le maître-mot semble bien être l'incertitude ! Rassurons l'adjoint aux finances, cette année encore, il n'y a rien de surprenant dans son rapport. Comme nous l'avons déjà dit, toutes les cartouches ou presque ont été tirées avant la mi-mandat : augmentation des impôts, rationalisation de l'administration, vente du patrimoine immobilier, emprunt et chasse aux subventions. Il va falloir faire davantage preuve d'imagination ! Redemander des subventions pour les mêmes projets chaque année va finir par se voir ! De la rénovation de l'ancienne poste, du Moustier, du gymnase aux îlots de fraîcheurs dans les cours d'école, que d'innovations en 2024 !

La démocratie locale souffre encore du refus de la majorité d'entendre l'opposition de la population et aujourd'hui de la Région au projet inutile et contesté d'une ZAC tout économique dans les Vallières. L'enquête publique sur le SDRIF-E nous a permis de réaffirmer notre désaccord sur ce projet daté et inadapté. Nous entendre aurait été, pour une fois, innovant et démocratique !

Fabrice Hamelin,

TDS – Thorigny Démocrate et Solidaire